

Gesamtschule feiert 40-jähriges Bestehen

Neujahrsempfang und Vortrag über Inklusion

BAD KARLSHAFEN. Zum Neujahrsempfang mit Vortrag und anschließender Diskussion zum Thema „Inklusion in der Schule: Chance und Herausforderung“ lädt die Marie-Durand-Schule Bad Karlshafen für Mittwoch, 16. Januar, von 17 bis 19 Uhr in ihre Aula ein

Die Marie-Durand-Schule Bad Karlshafen begeht in diesem Schuljahr ihr 40-jähriges Jubiläum als Integrierte Gesamtschule. Dieses Jubiläum sei Anlass, sich als Bildungseinrichtung in und für die Region zu präsentieren. Als mittlerweile reformpädagogisch arbeitende Gesamtschule verfüge sie über langjährige Erfahrung mit offenen Unterrichtsformen wie Wochenplanarbeit und Projektarbeit, heißt es in der Einladung. Mit einer kontinuierlichen Weiterentwicklung der Unterrichts- und Ganztagskonzepte biete sie eine echte Alternati-

ven zum gegliederten Schulsystem.

Ehemalige ist Professorin

Den Vortrag hält mit Professorin Simone Seitz eine ehemalige Schülerin der Schule. Sie hat mittlerweile einen Lehrstuhl an der Universität Bremen im Arbeitsgebiet „Inklusive Pädagogik“. Mit ihrem Thema greift sie ein hochaktuelles bildungspolitisches Thema auf. Anhand von praktischen Beispielen will sie für eine inklusive Beschulung aller Kinder werben und dafür Hilfestellungen geben und helfen, Ängste vor dem vermeintlich Neuem abzubauen.

Nach dem Vortrag lädt die Schule zu einem kleinen Imbiss zum Verweilen und Diskutieren ein. Die Veranstaltung wird musikalisch umrahmt von der Schulband unter der Leitung von Hubert Niemeyer. (eg/tty)